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ÖPNV Angebot 
Anfrage Fraktion DIE LINKE 
- 101.19.697 - 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie sind die bisherigen Erfahrungen der KVG mit Schaddel? 
2. Wie viele Personen haben die App bereits installiert? 
3. Wie viele Fahrten haben stattgefunden? Mit wie vielen Personen? 
4. Welche Strecken und Zeiten werden besonders nachgefragt? 
5. Sind die Fahrer*innen direkt bei der KVG angestellt? Wenn nein, zu 

welchen Konditionen? 
6. Inwieweit ist geplant nachts auch Fahrten in das Umland zu 

ermöglichen? 
7. Wie ist der Stand der Machbarkeitsstudie für die Tram nach 

Harleshausen? 
8. Welche Erkenntnisse konnten bisher bei der Neubewertung gewonnen 

werden? 
9. Wo liegen Schwierigkeiten? 
10. Welche Möglichkeiten gäbe es die Wirtschaftlichkeitsberechnung zu 

beeinflussen? 
11. Inwiefern werden zukünftige Bauvorhaben in die Berechnung 

einbezogen? 
12. Welche Haltestellen auf der gesamten Strecke wurden bei der 

Berechnung der Fahrtzeiten berücksichtigt? 
13. Wie wird die Tram nach jetziger Datenlage in Hinblick auf die sozialen 

und ökologischen Auswirkungen bewertet? 
14. Welche Maßnahmen entlang der Strecke werden derzeit aufgrund der 

geplanten Tramverbindung geschoben? (Bsp. Warthäuschen 
Witzenhäuser Str.)  

15. Welche Maßnahmen werden zur Verbesserung der Personalsituation 
ergriffen? 

16. Wie viele Personen haben sich 2020, 2021 und 2022 für eine Ausbildung 
beworben? Wie viele wurden angenommen? 

17. Wie hoch ist der Anteil an Fahrten durch Fremdfirmen?  
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2 von 2 18. Welche Schritte sind mittelfristig geplant um das ÖPNV Angebot zu 
verbessern? 

19. Was wird unternommen, um die frühere Busverbindung der Linie 12 
wieder einzuführen? 

20. Wie hoch wären die Kosten zur Wiedereinführung der Verbindung? 
 
Vorsitzender Augustin erklärt die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Holger Augustin Sabine John 
Vorsitzender  Schriftführerin 




